

INVITATION

mercredi 13 décembre 2017

La Délégation du CICR en France
a le plaisir de vous convier
à la conférence-débat
qu'elle organise sur le thème :

***La mise à jour des Commentaires
aux Conventions de Genève :
une contribution fondamentale
pour le plein respect
du droit international humanitaire.***

Jean-Marie Henckaerts

Conseiller juridique (division juridique) du CICR et chef du projet de mise à jour des Commentaires.

Jean-Marie Henckaerts présentera l'important chantier que constitue l'actualisation des Commentaires aux quatre Conventions de Genève du 12 août 1949 et de leurs deux Protocoles additionnels de 1977, ses raisons d'être ainsi que ses implications opérationnelles dans les conflits contemporains.

Il abordera particulièrement certains défis actuels liés à la qualification des conflits, à l'obligation de «respecter et faire respecter» le DIH, aux activités et à la protection des services de santé des armées.

À l'issue de cette conférence, la Délégation du CICR en France
a le plaisir de vous convier à un déjeuner-cocktail

qui se tiendra dans les locaux du Palais du Luxembourg, Salle Renée Coty.

mercredi 13 décembre 2017, de 10 h à 12 h,
Palais du Luxembourg, Salle Monnerville
26, rue de Vaugirard, 75006 Paris
Pièce d'identité exigée à l'accueil

Accès. Métro : Lignes 4 et 10 (Odéon, Mabillon, Saint-Sulpice).
RER : Ligne B (Luxembourg Sénat). Bus : 58, 84, 89.

**Merci de confirmer impérativement votre participation à la conférence avant le 5 décembre et de préciser votre présence au déjeuner-cocktail,
soit par e-mail : gducet@icrc.org, soit par téléphone : 01 56 54 11 11**